

# Le retour des photos de classe

Publié le 08/02/2018 à 04:55 | Mis à jour le 08/02/2018 à 04:55

CINQ-MARS-LA-PILE



Une équipe soudée et dynamique.

© Photo NR

L'association Cinq-Mars Initiatives avait repris pour 2017 le programme 2016 : les bénévoles préparent la salle et assurent le service à la galette des aînés ; la 23e exposition de peintures à la salle des fêtes a réuni 52 artistes présentant 380 œuvres ; le vide-greniers a connu le plein soleil, le plein d'exposants, le plein de visiteurs et le plein de bénévoles d'un jour pour aider ; enfin, participation au Forum des associations à Langeais et traditionnel pot-au-feu du Téléthon (1.500 € reversés), avec une nouveauté, la vente de 90 litres de bouillon.

Pour cette nouvelle année sont prévus : une exposition de peintures dimanche 18 mars avec comme invité d'honneur Jean-Noël Moreau (les

artistes qui souhaitent participer devront de faire connaître rapidement).  
Un vide-greniers aura lieu mardi 8 mai (inscriptions du 25 avril au 3 mai) ; Forum des associations le 8 septembre et pot-au-feu du Téléthon le 7 décembre complètent le programme.  
Mais cette année sera marquée par une nouveauté ou plutôt une reprise très demandée : une exposition de photos d'école les 26, 27 et 28 octobre à la salle des fêtes. Toutes les personnes qui possèdent des photos d'avant 2000 peuvent contacter l'association via la boîte mail [cinq.mars.initiatives@hotmail.fr](mailto:cinq.mars.initiatives@hotmail.fr)